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L’avvocato Fabrizio Biale è il
nuovo segretario provinciale
di Altra Savona. La nomina è
scaturita dal Comitato diretti-
vo del movimento che si è riu-
nito ieri mattina nei locali del-
la Società Cattolica di via Fa-
magosta. Della nuova segrete-
ria di Altra Savona fanno par-
te anche Dario Caruso, Mauro
Buzio, Roberto Allegri, Ange-
la Berlanzoli, Carlo Frumen-
to, Vittorio Murialdo, Massi-
mo Anselmi, Vinicio Borsi e
Alessandro De Lucis.

«Desidero ringraziare il
gruppo dirigente di Altra Sa-
vona per avermi affidato que-
sto incarico e per la fiducia
che è stata riposta nella mia
persona», ha commentato, a
caldo, il neo segretario. «Molti
si saranno chiesti che fine ha
fatto Altra Savona - ha detto
Biale - e la risposta è che il mo-
vimento è ben saldo nei suoi
obiettivi che rimandano peral-
tro ai principi che ne hanno
ispirato la costituzione e che
un anno e mezzo fa mi hanno
indotto ad aderirvi: la necessi-
tà di buona amministrazione,
di una riduzione dei costi della
spesa pubblica e della politica,
e un gruppo di persone disin-
teressate economicamente,
impegnate professionalmente
e nella società civile delle qua-
li ho potuto apprezzare le qua-
lità». Biale guarda non tanto
alle Regionali di primavera
quanto alle Comunali del
2001: «La nostra attenzione e i
nostri sforzi si focalizzano sul-
la tornata comunale del pros-
simo 2011 - ha spiegato Biale
che ha dato appuntamento al-
l’assemblea del 27 febbraio
che dovrà peraltro decidere
l’eventuale partecipazione del
movimento alla tornata eletto-
rale regionale.  [L.M.]
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Fabrizio Viale
segretario
provinciale
di AltraSavona

SAVONA

Erano tutte false le denunce di
smarrimento dei badge ma-
gnetici? E chi ha usato irrego-
larmente i tesserini, lo ha fatto
solo qualche volta? O invece in
modo sistematico per entrare
(dopo) o uscire (prima) dal la-
voro? Sono le domande che si
stanno ponendo in queste ore
gli inquirenti che stanno va-
gliando il materiale investigati-
vo raccolto dalla polizia sui
presunti casi di assenteismo
che si sarebbero registrati al

San Paolo e che vedono indaga-
te 35 persone, fra medici, infer-
mieri e operatori socio sanitari.

L’inchiesta, coordinata dal
procuratore capo Francantonio

Granero e assegnata al sostituto
Chiara Maria Paolucci (in que-
sti giorni però impegnata in un
corso in Olanda), è in una fase in-
terlocutoria. Gli inquirenti, in-

fatti, sono al lavoro per vagliare
le singole posizioni per indivi-
duare i reati da contestare. Le
ipotesi accusatorie sono di truf-
fa (a carico di chi avrebbe utiliz-
zato indebitamente i tesserini
per entrare e uscire dal lavoro
quando volevano); sostituzione
di persone (per chi si sarebbe
prestato a timbrare il cartellino
per conto del collega o dei colle-
ghi); e falso (a carico di chi
avrebbe denunciato falsamente
lo smarrimento del tesserino).
La truffa, infatti, secondo gli in-
vestigatori si sarebbe realizzata
proprio grazie al giochetto della
denuncia che consentiva di otte-
nere dall’Asl un duplicato del
tesserino. Il possesso di due bad-
ge (quello che in realtà non era
stato perso e la copia) avrebbe
permesso più facilmente agli in-
dagati di entrare e uscire dal-
l’ospedale.  [C. V.]

ERMANNO BRANCA
SAVONA

Dopo la vivace discussione nel-
l’ultima giunta sulla destina-
zione delle Officine Solimano,
il sindaco Berruti fa il punto
sulle ipotesi in campo per l’uti-
lizzo dell’immobile restaurato
dal Comune dopo circa 4 anni
di lavori. Si tratta di un edifi-
cio rimasto al centro di una
piazza Rebagliati sconvolta da
anni di cantiere. Una zona re-
sa praticamente irriconoscibi-
le dagli interventi di recupero
effettuati nel quartiere della
Darsena e dalla nuova viabili-
tà portuale. Una zona che co-
munque, anche in prospetti-
va, assumerà valore sempre
più strategico.

«In giunta abbiamo esami-
nato le varie ipotesi di utilizzo
dell’immobile ma anche i costi
che bisognerà sostenere per
ultimare il restauro -. Manca-
no le finiture dell’edificio e an-
che gli arredi. Sarà quindi ne-
cessario un investimento di
circa 500 mila euro che è una
delle variabili che influiranno
sull’utilizzo futuro dell’immo-
bile. Uno degli aspetti su cui la

giunta dovrà pronunciarsi con-
siste proprio nella decisione se
impiegare risorse comunali per
ultimare i lavori o chiedere un
investimento ai privati che ot-
terranno la gestione delle Offici-
ne Solimano. In questo caso pe-
rò, è ovvio che la concessione
dovrebbe avere una durata mol-
to lunga per consentire ai priva-
ti di ammortizza-
re i costi. L’altro
aspetto da valu-
tare è se sia op-
portuno affidare
questo spazio pub-
blico solo sulla base
di un criterio economico, cioè
consentendone l’utilizzo solo a
società o enti che possano per-
mettersi un forte investimento
iniziale».

A parte queste riflessioni di
carattere generale, il Comune
ha preso in esame le due offerte
di gestione ricevute negli ultimi
mesi. «Abbiamo una proposta
avanzata dall’Ordine degli ar-
chitetti che vorrebbe fare delle
ex Officine un ‘’Urban center’’
con annessa sede dell’Ordine.
Gli spazi servirebbero oltre che
alla normale attività della cate-

goria, anche all’esposizione di
progetti sulle trasformazioni ur-
banistiche in corso o mostre
temporanee di architettura. Le
ex Officine potrebbero inoltre
ospitare convegni, dibattiti e ci

sarebbe anche un locale adibito
a caffè-ristorante. L’Ordine de-
gli architetti ha annunciato la
disponibilità ad accollarsi l’ulti-
mazione dei lavori di ristruttu-
razione e arredo».

Prosegue il sindaco: «L’altra
proposta è stata invece avanza-
ta da un gruppo di associazioni
culturali savonesi come Film-
studio, Cattivi maestri, Truelo-
ve, Raindogs e Salamander. In
questo caso le ex Officine diven-
terebbero un luogo di intratteni-
mento con spettacoli quasi gior-
nalieri e annesso caffè-ristoran-
te. L’ideale sarebbe che le due

proposte potessero convive-
re. Dal sopralluogo effettua-
to dai due proponenti pare
che non sia possibile. Io
resto dell’idea che un uti-
lizzo misto sarebbe au-
spicabile per cogliere
gli aspetti positivi di en-
trambe le proposte.
Se non sarà possibile,
saremo costretti ad
aprire un bando di
gara per assegnare
gli spazi all’ente o al-

la società che pre-
senterà l’offerta

complessivamente miglio-
re. Ovviamente alla gara po-
tranno partecipare non solo le
associazioni che finora hanno
manifestato il proprio interesse
ma chiunque».

Dossier della polizia
al vaglio dei pm: si
cercano di individuare
le singole responsabilità

I Il Pd ha virtualmen-
te completato la lista per
le Regionali. La Direzio-
ne provinciale si è espres-
sa all’unanimità per l’in-
serimento dell’ex assesso-
re di Comune e Provincia
Lorena Rambaudi nel li-
stino. L’ingresso in Consi-
glio della Rambaudi scat-
terebbe automaticamen-
te in caso di vittoria di
Burlando.Per la lista nor-
male dei candidati, oltre
ai tre consiglieri uscenti
(Ruggeri, Miceli e Boffa),
il Pd schiererà il presi-
dente dell’Arci Giovanni
Durante e le due donne
che si erano autocandida-
te per le eventuali Prima-
rie: Angelica Lubrano ed
Elsa Roncallo.  [E. B.]

POLITICA

La Rambaudi
nel listino Pd

delle Regionali

L’INCHIESTA TRUFFA, SOSTITUZIONE DI PERSONA E FALSO CONTESTATI AI «FURBETTI» DELL’ASL

Assenteismo: ecco le accuse

Continua l’inchiesta sull’assenteismo al San Paolo

IL SINDACO BERRUTI «SE NON TROVANO UN ACCORDO BANDIREMO UNA GARA»

Officine Solimano, due offerte
In corsa un gruppo di associazioni culturali e l’Ordine degli architetti

Fabrizio Viale
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